

Homework for Pre-GCSE Level

Date due: 02/06/2024

الواجب البيتي للمستوى الثانوي (تحضيري)

تاريخ التسليم: 2024/06/02

اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (المثنى المؤنث والمذكر) على الصفحة 59 في كتاب العربية السهلة 2 لتأكيد الفهم والاستيعاب والإجابة عن التمارين أدناه.
- مراجعة الحوار الثالث عشر (الوقت) على الصفحة 215 في كتاب العربية السهلة 2 للإستعانة به في حل التمرين 1 أدناه.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subject of (The Dual - Feminine and masculine) on P.59 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to verify understanding and do the exercises below.
- Review Dialogue (The Time) on P.215 in the **Easy Method of Learning Arabic Book-2** to do the related exercise1 below.
- Do the exercises below that are also attached in your homework book.

التمرين الأول: أكتبوا الأوقات التالية بالكلمات كما في المثال ادناه:

Exercise 1: Write the following digital times in words like the example below:

1. 3:30 pm الساعة الثالثة والنصف بعد الظهر

..... 2. 6:00 am

..... 3. 10:15 am

..... 4. 9:30 pm

..... 5. 12:00 pm

التمرين الثاني: تحضير النص التالي للإملاء داخل الفصل:

Exercise 2: Prepare the following text for dictation in the classroom:

أَصِلُ إِلَى عَمَلِي فِي السَّاعَةِ الثَّامِنَةِ صَبَاحاً، وَأُغَادِرُ فِي السَّاعَةِ الرَّابِعَةِ بَعْدَ الظُّهْرِ. أحياناً أَعْمَلُ ساعاتٍ إضافيةٍ فَأُغَادِرُ السَّاعَةَ السَّابِعَةَ مَسَاءً.

التمرين الثالث: أعدوا كتابة الجُمْل باستخدام ضمير مناسب بدلاً من الكلمات التي تحتها خط كما في المثال:

Exercise3: Re-write the sentences by using the suitable pronoun instead of the underlined words as the example below:

1- ذَهَبْتُ سِلْمَى إِلَى بَيْتِ مُنَى وَسَلَّمْتُ عَلَى مُنَى.

ذَهَبْتُ سِلْمَى إِلَى بَيْتِ مُنَى وَسَلَّمْتُ عَلَيْهَا.

2- الطَّلَابُ يَحْبُونَ المُعَلِّمَةَ الجَدِيدَةَ.

.....

3- خَالِدٌ وَسَلِيمٌ وَأَدَانٌ ذَكَيَانِ، خَالِدٌ وَسَلِيمٌ شَاطِرَانِ.

.....

4- الجَوُّ مُشْمِسٌ، الجَوُّ رَائِعٌ اليَوْمِ.

.....

5- الجُنْدِيَّانِ دَافِعَا عَنِ وَطَنَيْهِمَا. الجُنْدِيَّانِ بَطَّلَانِ.

.....

التمرين الرابع: حَوَّلُوا الجُمْل التَّالِيَةَ مِنْ صِيغَةِ المَثْنَى إِلَى جُمْلٍ مَفْرَدَةٍ:

Exercise4: Convert the dual sentences in the table below into singular:

المفرد	المثنى
	هَاتَانِ المَوْظَفَتَانِ جَدِيدَتَانِ.
	أَنْتُمَا تَدْرُسَانِ بِجِدِّ.
	هَازَانِ الطَّبِيبَانِ يَعْمَلَانِ وَقَتًا طَوِيلًا.
	الطِّفْلَانِ شَرَبَا الحَلِيبَ.
	لَعِبَتِ البَنَتَانِ بِالعَابِيهِمَا.

التمرين الخامس: أكتبوا أسئلةً مناسبةً للأجوبة التالية:

Exercise 5: Write suitable questions to the following answers:

1- نَحْنُ فِي فَصْلِ الصَّيْفِ.

?

2- إِسْمِي سَعَادُ.

?

3- أَعِيشُ فِي لَنْدِنِ.

?

4- كَلَّا أَنَا لَسْتُ مُوظَّفَةً، أَنَا طَالِبَةٌ.

?

5- أَسْتَيْقِظُ فِي السَّاعَةِ السَّابِعَةِ صَبَاحًا.

?